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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 
 
Vermittlungen in privaten Wohnraum 
 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Wie viele Geflüchtete im Land Bremen konnten 2015 und 2016 jeweils in privaten 
Wohnraum vermittelt werden?  
 

2. Wie viele Vermittlungen in privaten Wohnraum entfielen dabei jeweils auf die 
GEWOBA, auf Wohnungsbaugenossenschaften (z.B. Gewosie, Stäwog), auf private 
Wohnungsunternehmen und auf Wohnungen im Besitz von Privatpersonen?   
 

3. Wie lange dauert es derzeit durchschnittlich (ungefähr), bis Geflüchtete Bremen bzw. 
in Bremerhaven in privaten Wohnraum vermittelt werden können?  

 
Sofia Leonidakis, Kristina Vogt und die Fraktion DIE LINKE 
 
 


